

**Section de Moscou**

A Moscou, le 18 septembre 2007

**Monsieur B.Kouchner,  
Ministre des Affaires étrangères et européennes**

Monsieur le Ministre,

Au nom de la section CFDT de Moscou je voudrais attirer votre attention sur un problème très sensible pour tous les recrutés locaux qui travaillent à l'Ambassade et au Centre Culturel Français :

- les salaires des RL de service n'augmente pas ou de manière ridicule (à titre d'exemple, les chauffeurs et les standardistes de l'Ambassade ayant travaillé à ce poste pendant 17 - 31 ans, touchent un salaire de 800 – 900 euros. Après la visite de la mission CFDT de Paris à Moscou en mai dernier, certains d'entre eux ont vu augmenté leur salaire de 25 euros) ;
- en plus de cela le poste n'applique pas les augmentations à l'ancienneté prévues par la grille des salaires.
- la différence des salaires dont bénéficient les agents exerçant les mêmes fonctions dans les différents établissements français à Moscou, est ressentie comme injuste. La mise en place d'une grille unique de salaire promise depuis longtemps, permettrait de résoudre ce problème.

Dans ce contexte, la section CFDT de Moscou attend avec impatience que le nouvel accord cadre sur le dialogue social dans les postes soit signé et entre en vigueur afin que ces questions puissent être débattues en toute transparence.

Je vous remercie de l'attention que vous voudrez bien porter à ces questions et vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de notre considération.

Pour la section CFDT de Moscou,  
Galina Bojkova

Copie :

- M. Stanislas de LABOULAYE, Ambassadeur de France en Russie

- CFDT-MAE Paris